
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 

 Trento 10 marzo 2001 ore 17.00 

Presenti: Roberto Chiogna, Gabriella Campregher, Lucia Pisoni, Paolo Nardon, 

Rita Grosselli, Giovanna Orler, Roberto Zanetti, Mirta Leonardi, Carlo Zanetti, 

Walter Zeni, Silvano Maffezzoli, Gigia Sartori, Anna Caola, Giorgio Dossi, 

Giovanni Trenti, Antonia Borgo, Giuseppe de Lutterotti, Stefano Kirchner, Lino 

Visintainer, Lina Broch, Armando Stefani, Roberto Moranduzzo, Claudio Valer. 

Ordine del giorno: Approvazione del bilancio attività 2000 Rinnovo cariche 

sociali Varie Il bilancio delle attività relative all’anno 2000 viene presentato dal 

presidente nelle sue parti strutturali; il revisore Zanetti propone di inserire nel 

“generale” anche i dettagli che si desumono dalle singole note collegate al 

bilancio. L’assemblea approva la rendicontazione e la formalizzazione del 

bilancio all’unanimità. Elezione cariche sociali; dopo breve dibattito vengono 

proposti ed eletti nel Consiglio Direttivo all’unanimità: Giorgio Dossi, Lina 

Broch, Alberto Chiogna, Paolo Nardon, Rita Grosselli, Gabriella Campregher, 

Armando Stefani. All’interno del Consiglio vengono individuate le seguenti 

cariche: presidente: Armando Stefani, vicepresidente: Gabriella Campregher, 

segretario-tesoriere: Rita Grosselli; a queste ultime tre cariche viene conferito 

potere di firma. Per il collegio sindacale vengono nominati tre soci, Roberto 

Zanetti, Giancarlo Frizzera e Mirta Leonardi. Rispetto al consiglio precedente 

entrano tre nuovi consiglieri (Nardon, Chiogna, Campregher); l’ex 

vicepresidente Rita Grosselli assume la carica di tesoriere-segretario e 

Gabriella Campregher viene nominata vicepresidente. Il presidente evidenzia la 

necessità che i revisori si trovino inizialmente e poi a scadenza trimestrale con 

chi svolge il compito di segretario per impostare una corretta gestione 

amministrativa; sottolinea che non intende occuparsene, sia per questioni di 

tempo che di corretta "divisione dei compiti"Varie: la quota associativa rimane 

confermata in Lit. 50.000; alle persone più vicine all’organizzazione viene 

chiesta una quota di sostegno di Lit. 100.000. Il presidente chiede di 

aumentare l’impegno rivolto alla “campagna adesioni”. Vengono accettate tutte 



le richieste di iscrizione fatte nell’anno 2000. Ha riscontrato successo l’iniziativa 

del corso di formazione con il CSV; si terrà a Martignano a partire dal 31 marzo 

2001; hanno aderito 27 ragazzi. Viene comunicato ufficialmente che la 

Tremembè Onlus è stata inserita ufficialmente tra le Associazioni aderenti al 

Forum Trentino per la Pace; il presidente viene delegato quale referente 

ufficiale. È in corso un dibattito con un gruppo di ragazzi del Istituto Tecnico 

“Marie Curie” sul come spendere un milione vinto l’anno scorso (1° premio al 

concorso proposto dalla Federazioni delle Cooperative Trentine). Il Presidente 

informa che tra i responsabili della “Campagna regalo solidale” (che assegnerà 

all’Ass. Tremembè £. 2.000.000) sono in corso incontri per dar vita alla 

“Associazione Trentino Solidale” e che è stato chiesto alla Associazione di 

indicare una persona disponibile ad entrare nel Consiglio direttivo; nessuno dei 

presenti dà la propria disponibilità. Vengono raccolti gli indirizzi degli 

interessati a ricevere la rivista del CSV Vecchi impegni: Alberto: portare su 

base informatica tutta la documentazione (articoli sulla Tremembè e sul 

turismo responsabile); Giorgio: definire il contratto di comodato; Roberto: 

progetto Cassa Rurale Trento: Gabriella e Roberto seguire il progetto Redonda 

(operazioni da realizzare in Brasile e documentazione per i finanziamenti); 

nuovi impegni: Lina: contatti con il responsabile di Walking about (vedere 

articolo) e verificare la possibilità di avviare una sezione inerente il turismo 

responsabile; Armando: prendere contatti con il Comune e con la Scuola di 

Martignano per individuare i locali dove tenere il corso di formazione sulla 

Mondialità; Roberto: avviare i contatti per organizzare le due rappresentazioni 

teatrali alle medie di Cognola e alle elementari di Martignano. Armando: 

risolvere le numerose questioni organizzative legate alle “Cene dell’altro 

mondo”; l’assemblea condivide la proposta del Presidente di invitare il gruppo 

Albanese di Albiano. Laura: organizzazione corso di portoghese primo livello al 

quale intendono partecipare: Stefano, Antonia, Lino, Giovanni, Lucia (oltre a 

quelli che si sono iscritti all’università) Rita: organizzazione corso di portoghese 

secondo livello: al quale intendono partecipare: de Lutterotti, Armando, Rita, 



Giorgia, Elisa, Pietro, Gabriellla. Paolo: aspetti organizzativi del Mundialito: 

torneo di calcio tra squadre straniere da realizzarsi in primavera Orietta: 

prenotazione dei voli per tre ragazzi (tra 20.07 e 31.08) Roberto M, de 

Lutterotti, Gigia: progetto agricoltura tropicale (Comitato di sostegno alla 

Riforma Agraria); contatti con Franco Turri per eventuali adesioni al corso e 

sostegno al progetto. Rita: inoltrare documentazione amministrativa alla 

Regione inerente il progetto formazione in Tremembè Lina: verbalizzare gli 

incontri dell’associazione per l’anno 2001; revisionare testi del sito Lucia: 

studiare fattibilità di un progetto di cineforum a Trento sul Turismo 

responsabile.Armando: si impegna a seguire con l’Avvocato de Bertolini il 

progetto di raccolta finanziamenti per gli avvocati del MST (movimento dei 

senza terra). Il Presidente comunica che: è arrivato un invito a partecipare al 

Tavolo trentino per il KossovoE' rrivata una mail da padre Lopez; viene letta la 

versione italiana. La Fondazione Caritro non finanzia il convegno sul turismo 

responsabile A Treviso si terrà il Forum di AITR (08-10 giugno 2001); A Rimini 

si terrà la Conferenza internaz. sul turismo (28-30 giugno). A Verona si è 

costituito il Coordinamento del Turismo responsabile. Giuseppe, la persona 

incontrata a Tremembè dagli amici trentini, ha intenzione di dedicarsi 

professionalmente al turismo ecologico e sta costruendo un sito dove includerà 

anche Tremembè AITR ha nuovamente scritto per caldeggiare l’iscrizione da 

parte della Tremembè; si rimanda la decisione in attesa di capirne l’utilità; I 

lavori dell’assemblea si concludono alle ore 19. 

 


